



Im Schloßpark von Lampertswalde

## **Auf der Via Regia unterwegs!**

### **Traditionelle Wanderung mit Hans-Peter von Bahder für Familien und Wanderfans auf der uralten Handelsstraße**

Liebe Wanderfreunde,

auch in diesem Jahr wollen wir wieder gemeinsam wandern, diesmal auf der europäischen Ost-West-Handelsstraße Via Regia, die vom Osten her kommend, aus Moskau und Kiew nach Frankreich und Spanien geführt hat. Hier in der Gegend um Strehla, Oschatz und Dahlen ist sie auch unter dem Namen „Alte Salzstraße“ bekannt geworden.

Neben dem Handel diente die Straße auch den zahlreichen Pilgern als Weg zum Grab des Apostels Jakobus in Santiago de Compostela.

Wir treffen uns am 23. Juni 2018 um 9 Uhr 30 in der Nähe des Lindhofes westlich der Ortschaft Leckwitz an den Abzweigen nach Laas und auf den Liebschützer Höhenzug hinauf (Treffpunkt s. angefügte Karten). Wir wandern über den Liebschützberg, nach Lampertswalde und nach Dahlen. Dort besichtigen wir das zum Teil wieder hergestellte Schloß. Unterwegs ist wieder eine Rast mit Versorgung vorgesehen.

Der Nachhauseweg ist so geplant, dass wer müde ist, mit dem Auto von Dahlen zum Ausgangspunkt zurück gebracht wird, die unermüdlichen Wanderer laufen dorthin zurück.

**Anmeldung zum Wandern** bis 10.06.2018 bei Hans-Peter von Bahder über 015206039616.



Gerne empfehlen wir Ihnen diese Wanderung, B. Schubert, Stiftung Kloster Marienthal Sorntzig.

